

Château Haut-Gazeau

« Mon projet, c'est de revenir sur des vins faciles à boire, peu boisés. J'essaie de créer mon style. »

Julien Juzan



« Je suis originaire de Saint-Jean-de-Luz et j'ai grandi là-bas jusqu'à ce que je parte faire mes études à Bordeaux. Mon oncle avait plusieurs propriétés ici, et je venais faire les vendanges. Puis je suis parti vers d'autres directions. J'ai fait un BTS de marketing et business. Je suis entré chez Carrefour, en Espagne. C'est une très bonne école, mais je ne me voyais pas faire ma vie chez Carrefour, à Madrid, ce n'était pas mon environnement. En 2006, je suis rentré et j'ai travaillé chez mon oncle à La Grâce Dieu des Prieurs, qu'il a vendu en 2013. J'ai su que c'était le métier qui me plairait. Ici, j'ai racheté la propriété avec mon père, qui m'a aidé. J'ai 11,30 ha en bordeaux-supérieur et 8,49 ha en lussac-saint-émilion. Je travaille beaucoup des vins sans soufre aux vinifications, j'en remets à la mise. J'ai dû créer une clientèle. Mon projet, c'est de revenir sur des vins faciles à boire, peu boisés. J'essaie de créer mon style. J'étudie pour le bio, on a acheté le matériel, ça sera certainement une continuité. Pour le moment, j'ai surtout refait la maison, qui datait de 1900, et procédé à la mise aux normes. Je m'intéresse à l'agroforesterie, je replante des fruitiers, un olivier. Ma voisine a des poules, des oies, un dindon sur un bout de parcelle. Tout ça, ça vit. »

SÉBASTIEN ORTOLA/RÉA POUR « LE POINT »

Haut-Gazeau @

Lussac-Saint-Émilion

06 80 70 68 79

15,5/16 - Nez fruité, jeune, bouche élégante, tendre, fraîche, bonne longueur, beaucoup de plaisir.

Ouverture: 2021 **Garde:** 10 ans **Prix:** 11 €



◀ Julien Juzan, propriétaire du Château Haut-Gazeau, appellation lussac-saint-émilion.